

## 議会トピックス

### 議会の流れ

#### 川妻浄水場・環境浄化センターの震災被害状況を視察



6月9日(木)、議会では川妻浄水場並びに環境浄化センターを視察しました。

両施設は去る3月11日の東日本大震災により、建屋周辺の地盤沈下(最大96・9cm)や建物内給排水設備、更には浄化センター内の過器の一部損壊といった深刻な被害を受け、一日も早い復旧が必要な状況となっています。

当日は、全議員参加のもと、担当課長等から、状況や今後の復旧予定について詳細な説明を受けました。

6月9日 第2回定例会初日

6月10日 総務文教委員会

6月13日 経済建設委員会

6月15日 一般質問

6月21日 第2回定例会最終日

6月21日 議会全員協議会

7月13日 広報編集特別委員会

7月21日 議会全員協議会

8月5日 広報編集特別委員会

8月12日 議会運営委員会

8月19日 議会全員協議会

8月19日 第2回臨時会

8月22日 広報編集特別委員会

8月29日 議会全員協議会

8月29日 議会全員協議会

# 次回定例会 9/8(木)~9/16(金) 予定

### 傍聴をお待ちしています

一般質問は9月14日(水)・15日(木)を予定しております。

開会時間は午前10:00です。

問い合わせ先

TEL・FAX 84-1138

### 編集後記

未曾有の東日本大震災から5か月を過ぎ、なかなか復興のきざしが見えにくく、福島第一原発事故の収束がいつになるのか見通しもたたず、私達の生活も節電を余儀なくされ、電力なくしては生活が成り立たない暮らしを見直していきたい。今年も暑い夏です。

「老若男女」「熱中症」には十分気をつけて、水分を取り、食事・睡眠等心掛けて暑い夏を乗り切ってください。

五霞町は約1,000町歩の水稻栽培でそろそろ稲穂が垂れ下がり、土を大切に命の源に感謝してくださいます。被災された地方の方々は今年はどの様な思いで新米を口にするのでしょうか。

大自然の恐ろしさと大切さを胸に郷土を愛する私達でありたい。第3回定例会が9月8日から16日まで予定されています。

皆様の傍聴をお待ちしております。

(編集委員 伊藤正子)